

文化学園長野中学・高等学校 中学生会

〔生徒の皆様へ〕

- SDGsを生徒会の各委員会とつなげることで、生徒がSDGsに日常的に取り組めると感じた。また、生徒会活動はどうしても執行が行っていくイメージがあるが、生徒の意見を取り入れ、全校で運営していけるように生徒会が活動することで、生徒も自分事で考えられる生徒会になると感じた。
- 生徒会という学生の学校生活をより良くする活動を行うイメージを持っていたため、生徒会活動としてSDGsに取り組まれているのは素晴らしいと思いました。学校全体に影響力を持つ生徒会がそういった取り組みを行うのは重要だと感じました。
- SDGsを身近な自分たちの問題に置き換えて、学校独自のSDGsをつくることで自分たちに関わる問題解決に向かう姿勢が素晴らしいと思いました。この経験を将来へつなげることができるものにしてほしいと思います。
- SDGsのモデルを参考に、学園オリジナルのSDGsを作ろうという考えが面白いと思いました。また、それぞれについても、ゴールやターゲットを明確にしながら具体的な活動に取り組めていて、素晴らしいと思いました。
- SDGsに関連付けて廃油からの石鹸づくりなど様々な活動を生徒会が中心となって行うことで学校全体に広めるには一番良い方法だと思うので素晴らしい取り組みだと思いました。また国連のものをそのまま使うのではなく、学園SDGsとしてより自分たちにあった目標数値を設定することで、より目標が具体的にやり取りやすくなるので良い活動方法であると思う。意識の小さな変化で変わることは多くあると思うので活動をこれからも深めて欲しいと思いました。
- 無理やり既存のSDGsについて関わる活動を行おうとして、自分たちがやりたい活動ができなくなってしまっただけでは意味がないので、学園オリジナルのSDGsを作ろうという発想は素晴らしいと思います。学校ごとにより行いたい探究活動は異なるはずなので、他の学校でも同じようにオリジナルのSDGsを作ること導入すればいいのではないかと感じました。
- 毎年、素晴らしい活動が行われているにもかかわらず、改善点を見出しているのが素晴らしいと感じました。そして、全校で取り組めるという目標をかなえられるような学校オリジナルのSDGsという発想が面白かったです。また、目標を立てるだけでなく、国連のSDGsの構造を理解し、どのように実行するのかを具体的に設定することができるのが良かったと思います。
- 学園オリジナルSDGsの3つ目のゴールの「地域も学校も自分ゴト」というのがとてもいいと思いました。このゴールを定めることで身近なことから少しずつ取り組んでいくことが大切であると感じることができ、実際のSDGsの目標に積極的に取り組んでいくことができると思うので、これからも活動を続けてほしいと思います。
- 一部の生徒が取り組むのではなく、学校全体の取り組みとしてSDGsに取り組んでいることが良いと思いました。国連のSDGsでは学校に反映しにくい部分もあると思うが、学校のSDGsを策定したことで自分たちができる身近な取り組みが生まれたことが良かったと思います。この活動を1年で終わらせることなく、継続してほしいと思います。

- 学校で誰もが過ごしやすくなるために学校独自のSDGsを考えていて、さらに本物のSDGsに倣ってゴールだけでなく、ターゲットまで考えていて、生徒も守りたい、ついて行きたいと思ってもらえるSDGsであり生徒会であると思いました。
- 「持続可能」について自分たちの言葉で定義し直して、探求を進めるうえでとても良いなと思いました。そして、自分たちオリジナルの「学園オリジナルのSDGs」を考え、それを各委員会で分担することで、生徒全体で取り組むことができ素晴らしいと思いました。
- 「ホールスクール～学校まるごと」をキーワードにし、誰もが過ごしやすい学校・社会をつくるための学園オリジナルSDGsというものに素晴らしさを感じました。六つのゴールを設定しそれを全生徒で達成しようとする姿勢が素晴らしいと思いました。
- SDGsの問題を扱う上で、身近なことを議題にし、自分たちでターゲットを作るなど主体的に活動を行っている点がとても良いと思いました。既存にとらわれるのではなく、自分たちができる範囲で目標を決めることは、興味ややる気を促進していけるため、とても良いと思いました。進めていけばもっと細かい点にも気づくことができ、問題解決能力がどんどん高められると思うので、これからも頑張ってください。
- SDGsに関して学園オリジナルのものを作成したり、高校で行われているルールメイキングプロジェクトと合体していたり、すごいなと思いました。そして、こういった高校と中学で協力して何かできることが中高合同のいいところだと思いました。特性を生かして活動を行っていて、自分たちもこういった活動を考えてみたいなと思いました。
- 生徒会を通してSDGsの活動を行うことで、全校の生徒を巻き込んでいることがすごいと思いました。誰かがやってくれると人任せにするのではなく、全員が協力して活動に取り組んでいる様子がとても良いと思いました。これからもこの活動を続けていってほしいです。
- 最初の導入で自分もその活動に入りやすくなると思いました。ゴールが明らかになっていて、活動がスムーズにそれることなく進めることができとても良いと思いました。ゴールの内容が自分一人でもできること、みんなでできることと色々なことがあって取り組みやすい内容になって良かったと思います。
- SDGsに関する活動を継続させるために、生徒会を主体として引き継いでいるというのがとても良い体制だと思います。継続性を保つことが難しいこともあるなかで、どこが主体となるのかということをしつかり決め、且つ、引継ぎをするというその仕組みも是非広めていって欲しい。そして、卒業した後も、個人でも取り組めるように日常のひとつとなるようにしっかり浸透させてもらえればと思います。